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Niederschrift

Gremium: Verbandsversammlung VHS Tornesch-Uetersen 
Sitzungsnummer: VHS 12/04 Sitzungsdatum: 09.05.2012
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Sitzungsende: 19:15 Uhr
Sitzungsraum: Pausenhalle der Klaus-Groth-Schule, 25436 Tornesch Klaus-Groth-Str. 11

Anwesenheit:

 Anwesende Mitglieder

 Verbandsvers. VHS

Herr Lichte, Horst - SPD Tornesch Vorsitzender
Herr Brüggmann, Rolf - SPD Uetersen Mitglied
Frau Heinrich, Bärbel - SPD Uetersen Mitglied
Herr Krügel, Roland - Bgm. Tornesch Verbandsvorsteher
Herr Köpcke, Holger - BfB Uetersen Mitglied
Herr Nürnberg, Reinhard - CDU Tornesch Mitglied
Herr Ruhnke, Gerhard - CDU Uetersen Mitglied
Herr Schöndienst, Frank - FDP Tornesch Mitglied
Frau Hansen, Andrea - Bgm. Uetersen Mitglied

 Verwaltung

Frau Scalisi, Rositsa - VHS Tornesch-
Uetersen

Protokollführerin

Frau Pleines, Inga - VHS Tornesch-Uetersen VHS-Leiterin

 Entschuldigte Mitglieder

 Verbandsvers. VHS

Herr Galinsky, Frank - B90/GRÜNE Tornesch Mitglied entschuldigt

Tagesordnung:

TOP Betreff Vorlage

Öffentlicher Teil

1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde  
3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 20.10.2011  
4 Bericht über die Entwicklung der VHS Tornesch-Uetersen  VO/12/325
5 Anfragen von Mitgliedern der Verbandsversammlung  
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Öffentlicher Teil

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beratungsverlauf:
Der Vorsitzende Herr Horst Lichte eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr und stellt die 
form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit der 
Verbandsversammlung fest. Änderungen zur Tagesordnung gehen nicht ein. Somit 
wird die Tagesordnung einstimmig beschlossen.

TOP 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde

TOP 3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 20.10.2011

Abstimmungsergebnis:
9 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen,

1 nicht abgegebene Stimme.

Beratungsverlauf:
Zur Niederschrift der Sitzung am 26.10.2011 werden keine Anmerkungen gemacht.

TOP 4 Bericht über die Entwicklung der VHS Tornesch-Uetersen

Beratungsverlauf:
Frau Pleines erläutert die Vorlage und berichtet, dass der Zweckverband VHS 
Tornesch-Uetersen im Frühsemester 2012 eine bessere Struktur gewonnen hat und für 
die Planung des Herbstsemesters 2012 bereits neue Konzepte in vielen Bereichen 
entwickelt werden. Berufsbezogene Kurse, sowie Kurse in den Bereichen EDV, 
Sprachen und Kultur werden sehr gut angenommen. 

Ein neues Projekt wächst derzeit heran- eine Ganztagsbetreuung für Kinder in 
Zusammenarbeit mit der Rosenstadtschule Uetersen und mit der Johannes-
Schwennesen-Schule Tornesch.

Frau Pleines weist darauf hin, dass im Vergleich mit den anderen Volkshochschulen 
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des Kreises Pinneberg die Dozenten an der VHS Tornesch-Uetersen immer noch 
auffallend niedrig honoriert werden. Mit der Gründung des Zweckverbandes entstand 
unter anderem eine Volkshochschule, die einwohnermäßig und kursmäßig zu den 
größten Volkshochschulen des Kreises zählt. Das erfordert die Beschäftigung von gut 
qualifizierten Fachkräften, die eine angemessene Bezahlung für ihre Tätigkeit erhalten 
sollen. Aus diesem Grund strebt die VHS Tornesch-Uetersen eine Erhöhung der 
Dozentenhonorare in Höhe von 10% ab dem 01.01.2013 an. Die dadurch entstehenden 
Defizite sollen durch eine Erhöhung der Kursgebühren in Höhe von ebenso 10 % 
aufgefangen werden.

TOP 5 Anfragen von Mitgliedern der Verbandsversammlung

Beratungsverlauf:
Herr Krügel erkundigt sich ob im Moment genug Dozenten beschäftigt werden, um die 
Kursnachfrage aufzufangen. Frau Pleines erläutert, dass viele Dozenten bereits seit 
Jahren ihre Tätigkeit an der VHS Tornesch-Uetersen ausüben und  feste Teilnehmer 
haben. Gleichzeitig werden auch neue hochqualifizierte Dozenten dazu gewonnen und 
neue Konzepte entwickelt. In diesem Zusammenhang ist noch einmal erkennbar, dass 
die Honorierung der Dozenten in einer absehbaren Zeit angepasst werden muss, um 
die Fachkräfte entsprechend zu bezahlen.

Herr Brüggmann spricht die Zusammenarbeit mit dem TSV Uetersen an und fragt ob 
derzeit Kurse in Kooperation stattfinden. Das ist leider nicht möglich, da Probleme mit 
der Raumkapazität entstehen, so Frau Pleines.
 
Frau Hansen merkt an, dass die allgemeinen Rückmeldungen seit der Gründung des 
Zweckverbandes sehr positiv sind und auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit  
und Organisation zwischen Tornesch und Uetersen hinweisen. 

Tornesch, den 28.09.2012

____________ ______________
Vorsitzende(r) Protokollführer(in)
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